



Course 2013 pour l'association Pierrette Guilbert

publié le 17/06/2013 - mis à jour le 18/06/2013

La course au profit de l'Association Pierrette Guilbert s'est déroulée le jeudi 13 juin, sous une pluie battante, avec la participation de tous les collégiens et des élèves de l'école Saint Joseph (du CP au CM2).

Cette course a permis de clôturer la vente des tickets pour l'Association afin de pouvoir ensuite faire le bilan pour les actions à venir (parrainages scolaires pour des enfants de Ouagadougou, aides matérielles pour l'école Fanny Lefebvre en Haïti principalement).

Un grand merci à tous les participants !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.